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ＲＩ会長 ウィリアム ．Ｂ ．ボイド「率 先 し よ う 」

◇ 例 会 場 西 武 信 用 金 庫 ・ 村 山 支 店 ２ 階
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◇ 例 会 日 毎 週 水 曜 日 １２：３０～１３：３０
◇ クラブ事務局
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◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 小野寺 一昭 ◎ 幹 事 芦川 征史
○ 副会長 比留間 重次 ○ 副幹事 峯岸 一郎
□ 会報雑誌委員長 野島 征 副委員長 原田 友義

委 員 小林均 網代雅男 内野均 後藤正次

1 6 8 8 回 例 会 報 告 （ 2 0 0 6 年 1 1 月 8 日 ）

点 鐘

斉 唱

出席報告

１1 月はロータリー財団月間です。

司 会 比留間 孝司 ＳＡＡ委員長

（ 小野寺 一昭 会長 ）

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

33名 27名 81.82％ 90.91％→93.94％

（石井 賢司 出席副委員長）

会務報告 （ 小野寺 一昭 会長 ）

○ROTARY WORLD 2006年10月号が届いています。
○2006～07年度地区大会への登録ならびに参加の依頼が届

いています。（本日ご案内にいらしています。）
○R財団国際親善奨学生候補・受付についての案内が届いて

います。
○武蔵野女子学院より、国際理解教育室開設10周年のシンポ

ジュームの案内を頂いています。
11月18日（土）午後1時開場 1:30開演

講演 松本 和也 氏（NHKアナウンサー）

「 本 来 無 東 西 － 心 は 一 つ 」

奉仕の理想

来 客

卓話講師 埋田 晴夫 様

多摩分区ガバナー補佐 福間 壌 様

多摩分区幹事 秋山 充典 様

2006～2007年度 地区大会実行副委員長 関根 憲治 様

東京池袋西RC幹事 石川 雅章 様

（ 小野寺 一昭 会長 ）

幹事報告 （ 芦川 征史 幹事 ）

○例会変更
・福生RC11月22日（水）

特別講演（時間、会場変更なし）卓話 藤岡 潤 様
・板橋セントラルRCよりメールアドレス一時変更のお知らせ
daibyakusho@gol.com （2週間程度）

・バギオ基金よりメールアドレス開設
mail:baguiofund＠festa.ocn.ne.jp

・ガバナーエレット事務所開設の案内が届いています。
（現ガバナー事務所と合同）○メーキャップ（第1686回）

藤野豊会員→R財団奨学生セミナー



色についてのお話 埋田 晴夫 様

本日は武蔵村山市のロータリークラブの皆様に何か話さないかと昔か
らの友人である榎本弁護士に誘われ、私事ながら、父がロータリーのメ
ンバーでクラブの方々と実に楽しげに交流していたのを思い出しまして、
懐かしいような気持ちから、お話しするというよりは昔の父母の仲間た
ちと交流するような気持ちで寄せていただきました。
榎本弁護士からは、皆様の中にはまだ現役バリバリのビジネスマン・経
営者の方々 がかなり多いので、ビジネスマン関連分野の話題中心でどう
かとの事でございましたが、それぞれ実業界の各種分野で実績を築いて
こられた方 に々ビジネスの話をするほど白信過剰ではございません。リ
スクの多い国々 でマーケッテイングに携わり数々 の失敗の山を築いたこ
とをお話するより、いまや完全な年金生活者として、日 大々きな興味を
持って触れたり、発見したりしていることを話題にさせていただく方が
宜しいように思います。時間が余りましたら、企業経営に携わって得た
教訓みたいなものを、多分の反省を込めながら、ちょこっとお話しても
宜しいかなと考えます。
さて、本日のお話の主題は色に関してです。色と申しますと、色恋とか
艶っぽい分野を想起される方はあっちのほうも現役バリバリで羨ましい
限りですが、私が興味を持っておりますのは自然界に存在する色即ち物
色のカラーです。
グラマーの美女がやたら多い地域に多年住んでおりましたから、若いう
ちは赤とかピンクとか暖かい色に興味がありましたが、かなり早い時期
から青に近い短い波長の色すなわち、青・紺・藍といった色に惹かれる
ようになっておりました。大分歳をとってからいまから数年前ヒマヤラ
の5,483mの山に登って濃紺というか黒に近い青空を見て一時間くらい動
けなくなっていたとか強烈な記憶もあるのですが、ずっと若い頃に、あ
るたった一つの俳句をきっかけにして、青系の色に惹きつけられたので
す。或る年の夏ある友人からもらった暑中見舞いの葉書に一句

朝顔の紺の彼方の月日かな
波郷

とあり、竹の枝にからむ朝顔の花が2・3輪描いてありました。
（巾略：かなり長い）

最近でも青系統の色に因む句や詩が眼に飛び込んでまいります。

茄子の紺ふかく潮騒遠ざかる
遺品そのまま紺朝顔の殖ゆる侭

帰る日もなきいにしえを
こはつゆくさの花の色はるかなるものみな青し
海の青また空の色

俳句の話に戻って、つくづく思いますね。たった17文字の中に、時間軸
を組み込んだ四次元の世界をさえ表現する類なき芸術、それを育んだ日
本文化の土壌に思いを致すとき、安倍首相ではありませんが、美しき日
本がそこにあります。

ガバナー補佐福間壌様,分区幹事秋山充典様(東京福生中央
RC)12/6公式訪問、合同例会のお願いに来ました。本日

は宜しくお願いします。
関根憲治様、石川雅章様（池袋西ロータリークラブ）地

区大会のRRに参りました。よろしくお願い申しあげます。
小野寺一昭会長⇒東京池袋西RC地区大会実行副委員長関
根憲治様幹事石川雅章ようこそおいで下さいました。
芦川征史幹事⇒福間様、秋山様本日はようこそおいで下

さいました。
藤野豊会員⇒福間ガバナー補佐、秋山分区幹事ようこそ

いらっしゃいました。本年度引き続きご指導お願い致し ま
す。

比留間孝司会員⇒結婚祝を頂きありがとうございます。

◆ 今回計２７，０００円 累 計６４０，０００円

ニコニコＢＯＸ （ 小林 均 親睦委員）

○環境保全委員会（石井 賢司 委員長）
10月28.29日「デエダラ祭り」に於て「もったいない」ロゴマーク

シールを約2000枚配布致しました。ご協力ありがとうございました。
今後活動予定として武蔵村山市教育委員会へ「もったいない」キャン
ペーンのDVD,CDを贈呈致します。又市内各自治会へ「もったいない」
ロゴマークシールを配布致します。その際には会員のお手伝いをお願
いします。

○ゴルフ会（田中 伸彦 ゴルフ会会長）
11月16日（水）クラブ親睦ゴルフコンペを行います。参加者には

通知済でありますが組合せは次週例会にお渡します。
○会員増強委員会（清水 高彦 委員長）

会員増強委員会から再度のお願いです。各グループのリーダーの方
はグループの活動方針を纏めて提出して下さい。12月13日（水）年

次総会の後、会員増強フォーラムを開催します。その時にリーダーの
方はグループの活動方針を発表して頂きます。
○ＳＡＡ委員会（比留間 孝司 委員長）

12月6日（水）ガバナー公式訪問の件について
会場説営は東村山、東大和、武蔵村山の3グラブSAA委員会で行いま
す。合同例会は簡素に行う。昼食はセルフサービスにてカレーライス
を予定しております。当日の登録者が200余名でありますので、間違
いや支障があってはなりませんので状況については順次お知らせ致し
ます。

○福間 壌 多摩分区ガバナー補佐のご挨拶
・この例会場に来ますと、私の会社が大変お世話になっております。

西武信用金庫の例会場でありますので、私は非常に緊張しておりま
す。本日訪問した主旨は12月6日（水）多摩分区初めてのガバナー
公式訪問を多摩分区7クラブ合同で行う事で多くの会員の参加とご
協力をお願いしにまいりました。
当日発表の原稿を依頼したところ、こちらのクラブでは早々 と原稿
を提出して頂き大変ありがとうございます。ひさしぶりに多摩分区

から小沢ガバナーが出られたおり、多摩分区
の存在感を皆さん1人1人のお力で成功に導く
様ご協力お願いします。

・今期クラブの活性化として魅力あるクラブ作
りにと年頭の始めに改革案の1つとしてクラ
ブリーダーシッププランの準備委員会を立上
げて下さいとお願いしたところこちらのクラブでも準備が進んでい
るとの報告を頂きました。ただ多摩分区ではR, Iの提唱しておりま
す。クラブリーダーシッププランでは現在日本のクラブの活動には
少し則はない。又あまり合わないところがありますので今までの4
大奉仕に基ずいた魅力あるクラブ作りになる様お願いしてあります。
多摩分区に合った改革の案が出来る様進めていただければ幸いです。
参考の為に福生中央ロータリークラブの資料をお持ち致しましたの
で見て頂ければ少しはすばらしいクラブ作りにと思っております。

・ガバナー補佐になりますと自動的に対人地雷の除去に関する特別委
員会地区委員になります。対人地雷除去の年間費用として1000万

程の費用が掛かります近年年間700万円弱の寄付金にて活動資金に
苦慮しております。委員会は2000年より2005で終了の予定であり
ましたが再度2005年より2010年に延長されました。ぜひ皆様の募
金を宜しくご協力お願い致します。

○地区大会のご案内
池袋西ロータリークラブ

地区大会副実行委員長 関根 憲治 様
クラブ幹事 石川 雅章 様

日程 2007年2月14,15日
会場 ホテルニューオオタニ

R I 会長代理リン・ミチン（台湾）
特別基調講演 外務大臣 麻生 太郎 氏
家族トークイン 司 葉子 さん
アトラクション 青梅祭りばやし

地区大会のパンフレットは遅れておりますが今月中旬発送予定です。

委員会報告

卓話講師紹介 （ 榎本 昭 プログラム委員長 ）

埋田晴夫氏は千葉県木更津市の出身で1960年東京外国語大学スペイン語科卒業、大学時代は山岳部に所属しておりました。
1999年迄フジフイルム・ブラジル社の社長として勤務し中南米担当としてご活躍されました。


